

## **Protokoll:**

Oberbürgermeister Langner teilt mit, dass sich der Stadtrat sich seit langer Zeit mit der Situation des Gemeinschaftsklinikums befasst habe. Es ist das Anliegen aller mitwirkenden, die bestmögliche Gesundheitsversorgung für die Bürgerinnen und Bürger anzubieten. Jedes einzelne Ratsmitglied habe sich in den letzten Jahren mit bestem Gewissen dieser Frage gewidmet auch wenn die Meinungen nicht immer dieselbe seien und man sich verschiedene Wege vorgestellt hätte. Er unterstreicht, dass sich niemand im Stadtrat die Entscheidung leichtfertig gebildet hat, sondern sehr abgewogen habe, welche Entscheidung die bestmögliche sei.

Des Weiteren teilt er mit, dass aufgrund der komplizierten Gesellschafterstruktur sich zukunftsweisende Entscheidungen sehr schwer gestaltet hätten.

Die Belange der Beschäftigten seien eine sehr wichtige Aufgabe. Man bemühe sich, die Frage der Beschäftigten gemeinsam mit den Tarifparteien, den Gewerkschaften und dem Betriebsrat bestmöglich zu lösen.